



Inicio > Nacional > Presidente preside el lanzamiento del Instituto Colombiano del Petróleo con nuevo enfoque...



Nacional

Presidente preside el lanzamiento del Instituto Colombiano del Petróleo con nuevo enfoque en energías limpias

Por Mónica Mercado - 31 Julio, 2024



El Instituto también busca apalancar la estrategia 'Energía que transforma', que orienta Ecopetrol al 2040.

Este miércoles, en el municipio de Piedecuesta, Santander, el presidente Gustavo Petro Urrego realiza el lanzamiento del Instituto Colombiano del Petróleo con un nuevo enfoque en materia de energías limpias, razón por la que ahora será denominado Instituto Colombiano del Petróleo y Energías de la Transición (ICPET), que seguirá vinculado a Ecopetrol.

La Institución, que el Gobierno del Cambio busca convertir en el motor del futuro energético de Colombia, ayudará a movilizar al país y el ecosistema hacia la transición energética con conocimiento, talento humano de vanguardia, capacidades científicas, tecnológicas, alianzas e innovación, siendo el orquestador del futuro energético y un referente en Latinoamérica hacia el año 2030.

El evento en Piedecuesta contará con la asistencia del presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, así como de representantes de los gremios, academia, aliados estratégicos del sector, autoridades nacionales y locales.

ICPET jalonará las líneas estratégicas y la hoja de ruta que el Gobierno ha definido para asegurar una transición energética justa y equitativa.

Por medio de este Instituto, además, se busca apalancar la estrategia 'Energía que transforma', que orienta Ecopetrol al 2040 y su visión de acelerar el cumplimiento de la meta de reducir la huella de carbono para ser una empresa con cero emisiones netas de CO2 en el 2050.

Asimismo, trabajará buscando la internacionalización para traer lo mejor del mundo al país, y potenciar los más de 88 aliados que hoy tiene vigentes.

Dentro de los frentes de trabajo están: energías renovables (geotermia, eólica, bioenergía), combustibles renovables (SAF, diésel renovable), reciclaje químico de plásticos, hidrógeno como vector energético, sumideros naturales de carbono, usos y valorización de CO2.

El Instituto Colombiano del Petróleo (ICP) fue creado el 11 de junio de 1985 y cuenta con una infraestructura tecnológica y científica conformada por nueve laboratorios que comprenden más de 40 áreas experimentales y analíticas y 36 unidades de plantas piloto. Además, más de 15.700 equipos y componentes disponibles para la investigación y el desarrollo de tecnología.

Relacionado

- [Está lista la hoja de ruta](#)
- [Colombia tiene con qué](#)
- [En medio del alza de precios](#)

Te recomendamos leer:



Expo Foro Mujer Caribe 2024: Se trata de soñar, crear, aprender...

Mónica Mercado 31 Julio, 2024



para que Colombia sea potencia en hidrógeno verde
18 julio, 2022
En «Medio Ambiente»

liderar la interconexión energética de América:
Presidente Petro
25 agosto, 2022
En «Economía»

de hidrocarburos y el inicio del proceso de transformación energética, llega Caribe BIZ FORUM 2021
11 octubre, 2021
En «Economía»

Spread the love



Compartir



Artículo anterior

Donantes ratifican su compromiso con la educación de la región

Artículo siguiente

Cuatro Proyectos de Acuerdo aprobó el Concejo Distrital de Barranquilla



Mónica Mercado

Comunicadora Social - Periodista de la Universidad Autónoma del Caribe.



Artículos relacionados Más del autor



Gobierno entrega 19 mil hectáreas para ampliación y constitución de resguardos indígenas



Fedepalma rechaza extorsiones en región del Catatumbo



Canciller Murillo participa en reunión ministerial de relaciones exteriores de la Alianza de las Américas para la Prosperidad Económica en el Departamento de Estado



RECOMENDACIONES DEL EDITOR



Expo Foro Mujer Caribe 2024: Se trata de soñar, crear, aprender...
31 julio, 2024



Prosperidad Social abre convocatoria para que 150 zonas golpeadas por el...
31 julio, 2024



Expo Foro Mujer Caribe 2024 impactó a más de 300 personas...
31 julio, 2024

ENTRADAS POPULARES



Jesús María Acevedo Magaldi, es el nuevo Contralor Distrital para el...
8 enero, 2020



Palmicultores víctimas del conflicto, hablan ante la Comisión para el Esclarecimiento...
29 junio, 2021



La barranquillera Haileen María Duarte Beleño y su hijo de 2...
8 marzo, 2020

CATEGORIA POPULAR

Local	3218
Atlántico	1952
Economía	997
Salud	996
Nacional	950
Judicial	875
Política	550
Tecnología	464

Síguenos en Twitter

Tweets sobre @notasdeact

SOBRE NOSOTROS



Periodismo Digital con Criterio y Responsabilidad.

Contactanos: contacto@notasdeactualidad.com

SÍGUENOS



Te recomendamos leer:



Expo Foro Mujer Caribe 2024: Se trata de soñar, crear, aprender...

Mónica Mercado 31 julio, 2024